## 学校だより

9月号

令和3年(2021年)8月31日 豊中市立豊島小学校

## マスク着用のお願い

2学期が始まって1週間が経ちました。学校で楽しそうに学習したり遊んだりしている子どもたちの様子を見ていると、子どもたちにとってやはり学校は大切な居場所なのだと感じます。2学期も学校教育目標である「学ぶ楽しさ、遊ぶ楽しさ、つながる楽しさ」にむけて実践を積み重ねていきたいと思います。

しかしながら、現状は新型コロナウイルスの感染が収まらず、変異株による感染拡大が続いています。登校に不安を感じているご家庭も多いかと思います。保護者の方や子どもたちの思いをしっかり受け止めながら、学校としてもさらなる感染対策や学習保障に取り組んでいきます。

さて、マスクの着用について、もう一度確認をしておきます。<u>学校では、「自宅を</u> 出る時点から帰宅するまで」マスクの着用をお願いしています。

ただし、体育の時間は熱中症のリスクを考慮し子どもたちはマスクを外して授業を受けています。マスクを外している間は十分に距離をとり、近くで向かい合って大きな声で話すことがないよう指導しています。

給食の間も前を向いて「黙食」をしています。本来、みんなでとる食事は楽しい ものですが、子どもたちは我慢して静かに食べています。

学校生活においては、大勢の子どもたちがいるため、子どもたちも意識してマスクを着用しています。しかし、放課後に少人数で遊ぶときや、親しい人との間ではどうしてもその気持ちが少しゆるんでしまうようです。

もちろん、1日中マスクをすることはとてもしんどいと思いますが、今回の変異株は感染力が高いことがわかってきています。<u>放課後に友だちと遊ぶときも学校と同じようにマスクを着用</u>するよう声かけをお願いします。



ゃっとき 外で遊ぶ時も…









でも、暑い時はマスクを 取って、少し離れて休もうね。 水分補給もわすれずに!

PTA連合協議会から、「PTAと豊中市教育委員会が協力して、コロナ感染予防を啓発していこう」という提案があり、啓発ポスターを作成していただきました。とてもわかりやすいポスターになっていますので、ご家庭でも活用ください。

(学校メールでもポスターをカラーのデータで添付してお送りします。)

保護者の皆様へ

豊中市 PTA 連合協議会

## 毎朝の健康観察を 家族みんなでしよう!



子どもに発熱・せき等のかぜ症状、 味覚・臭覚の異常等の症状がある時

> 発熱が なくても!



お父さん、お母さん、一緒に住んでる おじいちゃん、おばあちゃんが 発熱・せき等のかぜ症状、 味覚・見覚の異覚等の症状がある時

味覚・臭覚の異常等の症状がある時





欠席扱いにはなりませんので、 症状がなくなるまでご家庭で休養させてください。

※ワクチン接種や副反応による欠席や遅刻、早退も、出席停止扱いになります。

家族の誰かが PCR 検査をしたよ、どうしたらいい?



学校へ連絡して、学校を休んでね

詳しくは、学校から配布されたお手紙をご覧ください。

